



北小学校通信 14号 R6.11.20

赤石

TEL 25-4450 [http:// www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/](http://www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/)

学校のめあて

心豊かで
たくましく
いつも進んで学ぶ子

思い出いっぱいの修学旅行

10月31日(木)から1泊2日で鎌倉・横浜方面及び国会議事堂への修学旅行がありました。行きに交通事故による道路渋滞で鎌倉の到着が遅れるというハプニングもありましたが、「協力・学習・自主性」のスローガンのもと、鎌倉散策、八景島シーパラダイス等の班行動で6年生全員が協力をして活動しました。

子どもたちにとっては、満員の江ノ島電鉄に乗ったり、新横浜プリンスホテルという素敵なホテルの個室に友達と宿泊したりしたことは、とてもよい思い出になったと思います。学校通信で1泊2日の修学旅行の様子を紹介したいと思います。

円覚寺 鎌倉散策の始まり



建長寺での昼食



鎌倉の散策途中



長谷寺で鎌倉の海を見ました



大きかった鎌倉大仏



ホテルでのバイキング



八景島での動物とのふれあい



迫力満点のイルカショー



少し緊張した国会議事堂見学



カー杯 走りきったマラソン大会

13日(水)にマラソン大会が爽やかな天気の中、行われました。2年生の男子から6年生の女子まで半日を使って各学年男女別に競技が行われました。運動会が終わってからの短い期間でしたが、子どもたちは全



校運動や授業の中で練習を積んできました。また、当日は文化スポーツ委員会をはじめとしたPTA役員の方々の協力をいただき、安全面に配慮しながらマラソン大会を行うことができました。あわせて、たくさんの保護者、地域の方々から子どもたちに温かい声援を送っていただきありがとうございました。

子どもたちのハーモニーに感動!!

13～14日の二日間、メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎で伊勢崎市小・中・特別支援学校合同音楽会(以下、合同音楽会)が行われました。この合同音楽会は、今年度で第73回ということで、とても歴史のある音楽会です。北小は、二日目の14日(木)に合唱を発表しました。当日は、「明日へつなぐもの」「せかいじゅうかいじゅう」の2曲を発表しました。曲調の違う2曲を練習し、精一杯歌唱している子どもたちの姿は感動的でした。



学校保健委員会がありました

14日の5校時に学校保健委員会がありました。今年度は、「元気、健康な北小の子」というテーマで、生活に関するアンケートを5・6年生対象に行い、その結果を基に保健委員会の児童が発表をしました。今回は、毎日の就寝時刻、起床時刻や、平日(月曜日～金曜日)に、スマートフォン、パソコン、タブレット等のメディア機器をどのくらいの時間使用しているかなどのアンケート結果が発表されました。保健委員会の子供たちは、本番の発表に向けて練習をし、それぞれの担当箇所の説明を分かりやすく発表しました。



今回の発表では、子どもたちの就寝や起床の時刻に大きな差があったり、メディア機器をかなりの長時間にわたって使用したりしている児童がいることが分かりました。詳しい内容については、次号で紹介したいと思います。